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Inun'abifazifme vicino all'ospedale i ladri hanno tentato di disattivare ilsistema diallarme eS01W scappatiportando viIlgioielli edenAro 
Controlli Intensificati ulteriormente su Raffica di furti nelle case tutto il territorio 

ASSISI - {v. a.}Inizia asembrare decisamente preoc conduce dall'ospedale di Assisi verso le frazioni. I dormivano ignari. Inquel caso, ilrisveglio del capo
cupante ilproblema dei furti nella zona fuori lemura ladri sisono introdotti disera, intorno alle 21,30 con famiglia aveva fatto fuggire ilmalvivente. 
diAssisi. Nonostante l'introduzione di videocamere lacasa vuota. Sembra alquanto probabile che abbia I ladri che hanno pianificato ilfurto vicino all'ospe
disorveglianza epunti luce inmolte zone del comu no agito attendendo l'assenza dei proprietari, anche dale hanno invece agito tentando di mettere fuori 
ne, tante restano ancora le zone d'ombra in cui i se, qualche settimana fa, unfurto analogo era avvenu uso l'allarme e introducendosi quindi nell'abitazio

ne. Il bottino si è ridotto a un po' dibanconote, unmicrocriminali, vandali e topi d'appartamento, rie to a pochi chilometri didistanza. Inquel caso, però, 
scono ad agire indisturbati. Unico deterrente, che a lafamiglia sitrovava incasa; elemento che non sem orologio e alcuni oggetti d'oro; l'allarme è infatti 
volte non sembra spaventare i ladri, i sistemi d'allar bra aver preoccupato più ditanto il ladro, che siera successivamente scattato, rendendo possibile l'inter
me delle case private. Questo è avvenuto anche qual introdotto lasciando lescarpe fuori dall'uscio e rovi vento del proprietario, mentre i ladri sisono dati alla 
che giorno fa in una abitazione lungo la strada che stando nel portagioie della camera dei derubati, che fuga. 

L'esperienza dell'istituto Marco Polo. Visita nella comunità di San Patrignano 

Studenti in campo contro la droga
 
Video elezioni om iragazzi che banno vissuto il dramma
 

Ùl11IIlggioranza difende l'amministrazioneImnbardi 

"Regolamento rispettato 
nella zona industriale" 

Zona industriale AI centro di accese polemiche 

BASTIA UMBRA - I partiti di 
maggioranza attaccano Masci, 
consigliere di Forza Italia; "Il 
rappresentante di maggioranza 
arriva secondo per l'ennesima 
volta eilcentro destra hamonta
to un polverone solo per impedì
re alla città di essere governata. 
La giunta comunale sta verifican
do ilrispetto delle regole del Pia
no degli insediamenti produttivi 
dal novembre del 2006 e il ri
scontro della situazione generale 
èpiù che buona". Dopo laconfe
renza stampa che sindaco, asses
sori all 'urbanistica, al commer
cio hanno promosso per chiarire 
la situazione della zona indu
striale, ilgruppo dimaggioranza 
difende l'operato della giunta. 
"Le vicende che sisono verifica
teinquesti giorni a Bastia trova
no conferma nell'intervento del 
presidente di Confindustria Lu
ca Cordero diMontezemolo -so
stengono i consiglieri - La pa
gliacciata che il consigliere Ma-

sci ha condotto a seguito dell' 
apertura a Bastia diuna attività, 
ne èlaprova evidente". Eilgrup
po di maggioranza si aspetta a 
breve una relazione da parte del 
sindaco einlinea con le successi
ve determinazioni del consiglio 
comunale; dal consigliere Masci 
si aspetta invece un rendiconto 
sulla propria coerenza al credo 
del proprio gruppo politico. 
Per ciò che riguarda il Pip e il 
suo futuro? "La convenzione 
con le aziende deve tenere conto 
delle istanze degli imprenditori, 
delle mutate condizioni econo
miche, del flusso tra i territori 
dai quali Bastia Umbra non de
ve uscire; ilruolo dicittà trainan
tedell'Umbria dal punto divista 
commerciale, conquistato nel 
tempo, va mantenuto epotenzia
to. Per far crescere laproduzio
ne eilruolo nei mercati lerispo
ste vanno date in tempi reali, 
con coerenza elungimiranza". 

Alberta Gattucci 

ASSISI - Un progetto importante, 
uno scopo nobile econdiviso, ma 
inusuale dal punto divista dei me
todi e della didattica comune. 
Questo il motivo della portata in
novativa di "Campioni di Vita", 
progetto scolastico realizzato dall' 
Istituto di istruzione superiore 
"Marco Polo" perla prevenzione 
dalle tossicodipendenze primarie 
e sul disagio giovanile. Il lungo 
lavoro, che ha impegnato gli stu
denti partecipanti durante l'anno 
scolastico, haprevisto la creazio
ne di alcuni laboratori, percorsi 
non usuali di riflessione e difese 
cognitive eculturali per lapreven
zione primaria dell'autolesioni
smo del corpo. 
Risultato finale, larealizzazione di 
un filmato prodotto direttamente 
dagli alunni, che hanno utilizzato 
leconoscenze apprese durante le 
attività di laboratorio di teatro e 
scrittura creativa, cinema, artete
rapia, fotografia, video-teatro, ci
neforum, video-esperenzìale, cre
azione di blog su internet, antro
pologia, pittura ed espressione 

Progetto Ha coinvolto gli studenti del "Marco Polo" 

creativa focalizzati sul tema delle 
droghe. Il progetto proposto e co
ordinato dall'educatore eformato
re Silvia Contini, haportato i ra
gazzi aconoscere una realtà che li 
hacolpiti profondamente. 
I giovani si sono recati in visita, 

ottenendo permessi speciali, alla 
comunità diSan Patrignano diRi
mini. La visita guidata compren
deva iltour dei centri di laborato
ridiformazione professionale (la· 
vorazione di stoffe e pellame, le
gno e produzione di prodotti ali-

Oggi prevista l'autopsia dell'artigiano bastiolo 

Investito in bici, slitta l'addio
 
BASTIA UMBRA - {v. a.} Non è ancora stata disposta 
ladata delle esequie di Luigi Amico, 63enne bastiolo 
che haperso lavita nell'incidente sulla strada provin
ciale Torgianese. Si attendono i risultati dell'autopsia 
per ilnulla osta. Faceva l'artigiano nella bottega disua 
proprietà a Ospedalicchio, grande appassionato dici
clismo, proprio a bordo della sua bici da corsa il 
bastiolo è stato investito nella serata di sabato da una 
Golf; alla guida, un43enne residente aMarsciano. Da 
chiarire come si sia svolto l'impatto con la vettura, 
durante ilquale Amico è stato sbalzato a terra, batten
do latesta contro l'auto. I rilievi sono stati effettuati 
dalla compagnia carabinieri di Assisi. La morte del 
ciclista è avvenuta poco dopo l'arrivo dei soccorsi che 
lo stavano trasferendo all'ex Silvestrini di Perugia. 
Ulteriori accertamenti sulla dinamica dell'incidente e 
il tipo di ferite che hanno causato la morte saranno 

Funerali 
Il nullaosta 
per l'ultimo 
saluto a 
Luigi Amico 
solo dopo 
l'autopsia 
prevista per 
oggi 
nell'ospeda
le di Perugia 

disposti con un esame autoptico, che avrà luogo proba
bilmente oggi nel nosocomio perugino. Solo dopo 
l'autopsia sipotranno dunque disporre i funerali. 

mentari, tracui ilrinomato vino), 
ilpranzo con gli operatori e i pa
zienti della comunità e lavisione 
di un filmato sulla storia di San 
Patrignano, seguito dauninteres
sante dibattito con racconti etesti
monianze divita. Un viaggio attra
verso leesperienze elasofferenza 
personale dimolti, che gli studen
tihanno voluto riproporre all'inte
ro istituto chiedendo a una ragaz
za della comunità diparlare di sé 
nello spettacolo teatrale "Fughe 
daFermi". Entusiasta del proget
to anche l'amministrazione comu
nale, che lohafinanziato inparte. 
"Abbiamo voluto contribuire -ha 
detto l'assessore all'Istruzione 
Maria Belardoni, presente alla 
manifestazione finale - perché è 
un progetto che tocca dei temi fon
damentali per lo sviluppo della 
persona, dei giovani che sono i 
cittadini didomani. Amare lavi
ta, utilizzando attività che posso
no anche sviluppare talenti, è un' 
esigenza fondamentale, cui desti
nare impegno e risorse". 

Valentina Antonelli 

Gemelli in gara 
Sfidaaccesa 

tra gli over 40 
BASTIA UMBRA - I calciatori 
quarantenni di Luz Saint Sau
veur hanno festeggiato il trentesi
mo anniversario del gemellaggio 
con Hocberg. La squadra amato
riale dell'associazione calcio Les 
Pote's Ages è arrivata dalla Fran
cia accompagnata da una folta 
delegazione, oltre che dall'alle
natore Michel Royo, organizzan
do un torneo di calcio a undici 
riservato agli over quaranta ap
passionati del pallone. I giocato
ri bastioli, capitanati dal consi
gliere Luigino Ciotti, sisono ben 
difesi, arrivando secondi al tor
neo. 
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PARTNER RICOH 

anni insieme a Voi

"_erdi 8 giugno saremo lieti di ospitarvi presso la nostra sede di Gubbio 
per la presentazione dei nuovi prodotti multifurWone digitale a colori RicGh. 
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